

## Press Release

## Untuk Diterbitkan Segera

### **Komitmen BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong Dalam Mewujudkan Sekolah Sebagai Rumah Untuk Belajar**

**Serpong, 23 Mei 2012** - Sejak awal berdirinya, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong telah menempatkan diri sebagai salah satu institusi pendidikan berkualitas di wilayah Tangerang yang menyelenggarakan pendidikan akademis dari tingkat Pra-TK (Early Childhood Years) hingga Sekolah Menengah Atas (High School) dan non-akademis menggunakan kurikulum Singapura dan dilanjutkan kurikulum Cambridge untuk tingkat SMP dan SMA.

BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong berkomitmen mewujudkan sekolah dengan suasana rumah untuk belajar (*home for learning*). Dengan pengertian sekolah dijadikan rumah kedua para siswa untuk mendapatkan pengetahuan dan pembangunan karakter serta relasi yang baik dengan guru dan teman-teman. Hal ini tentunya dapat terwujud dengan suasana belajar yang nyaman bagi para siswanya.

“Salah satu komitmen kami adalah membangun gedung Early Childhood Years (Pra TK) dan Elementary (SD) ini berikut dengan fasilitas penunjangnya, seperti perpustakaan, kantin, ruang serbaguna, lapangan olahraga, dan lain-lain,” ungkap Elsie L. Bait, Kepala Sekolah Pra TK - SD, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong.

Di atas lahan hijau seluas 7.5 hektar, kegiatan pembelajaran diadakan di masing-masing area dan didukung dengan ruang fungsional berdasarkan kebutuhan. Untuk memberikan stimulus pada para murid dalam berpikir lebih kreatif melalui bentuk, komposisi dan warna, gedung sekolah Pra TK - SD dirancang dengan bentuk yang unik dan dinamis seperti permainan Lego. Fasilitas dalam gedung juga disesuaikan dengan ukuran tubuh dan memperhatikan keselamatan serta kenyamanan siswa, seperti : wastafel ukuran khusus, ketinggian anak tangga hingga pemakaian ramp yang anti selip.

Fasilitas perpustakaan memiliki tampilan warna-warni ceria serta dilengkapi dengan pojok membaca yang nyaman seperti suasana rumah. BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong memiliki dua perpustakaan untuk tingkat ECY-EL (Pra TK-SD) dan MS-HS (SMP-SMA). Semuanya menyediakan komputer yang terkoneksi dengan internet sehingga memudahkan siswa dalam mencari materi pendukung pembelajaran, serta *resource room* bagi para pengajar untuk mencari materi pengajaran. Selain perpustakaan, laboratorium dengan sistem pengamanan terbaik juga tersedia bagi pembelajaran para siswa.

Sebagai bagian dari BINA NUSANTARA yang telah berkiprah selama 30 tahun di dunia pendidikan menjadi sorotan dan daya tarik orangtua untuk menjadikan BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong sebagai lembaga pendidikan pilihan untuk putra-putri mereka menimba ilmu demi masa depan yang cemerlang.

Dengan dukungan teknologi informasi (IT) yang canggih, para orang tua dapat mengetahui perkembangan belajar putra-putri mereka dengan mudah melalui fasilitas Parent Desk yang dapat diakses melalui website maupun *mobile*. Lewat aplikasi ini, orang tua bisa mendapatkan informasi yang berhubungan dengan putra-putri mereka, mulai dari jadwal sekolah, nilai hingga pengumuman penting.

Selain didukung dengan fasilitas lengkap dan teknologi IT yang inovatif, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong sangat mengutamakan standar pengajaran berkualitas berdasarkan *multiple-*

*intelligences*, pembinaan karakter lewat kepedulian dan pengasuhan serta fokus yang kuat pada akademis dan keunggulan ko-kurikuler. Kini sekitar 2,500 siswa (dari Pra-TK hingga SMA) belajar dan bersosialisasi disini menggunakan bahasa Inggris sebagai bahasa pengantar tanpa meninggalkan bahasa Indonesia serta bahasa Mandarin sebagai tambahan.

BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong menerapkan pendidikan holistik yang tidak terpaku pada pendidikan akademis, tapi juga pendidikan afektif seperti kedisiplinan, pembangunan karakter serta mampu berinteraksi aktif di lingkungan sekolah dan masyarakat. Pembangunan karakter siswa diwujudkan melalui pengembangan enam pilar. Pertama, *Trustworthiness*. Para siswa belajar untuk menjadi orang yang berkata dan bertindak dengan benar. Kedua, belajar menghormati (*respect*) yaitu menghargai perbedaan dan menyelesaikan konflik secara damai dan bijaksana serta menerima konsekuensi atas tindakannya (*responsibility*).

"Siswa juga diajarkan bersikap secara adil (*fairness*), peduli maupun bersedia untuk memaafkan (*caring*) serta perlunya ditanamkan kesadaran atas masalah warga di lingkungan mereka (*citizenship*)," jelas Elsie.

Selain pendidikan akademis, para siswa juga didorong dan bebas memilih kegiatan ekstrakurikuler yang disebut *School Coaching Programme* (SCP). Keterampilan yang didapatkan melalui SCP ini dapat diimplementasikan dengan baik oleh para siswa. Hal ini dapat dilihat pada beberapa kegiatan yang telah diselenggarakan, seperti: pameran fotografi, Bynamic Festival (festival seni dan budaya), BeeVolution (kompetisi olah raga antar sekolah), serta pemuatan hasil penulisan mereka di beberapa media cetak.

Sebagai sekolah internasional yang berkembang di lingkungan lokal, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong juga memasukkan muatan lokal dalam proses pembelajaran, seperti: kegiatan bertema nasionalisme pada setiap semester dan kegiatan kepedulian terhadap lingkungan dan sesama.

"Kami berharap dengan metode pembelajaran serta kurikulum ini, dapat menjadikan siswa sebagai individu dengan karakter moral yang baik, unggul di bidang akademik dan menjadi pemimpin yang inovatif, yang dapat menginspirasi dan memberikan kontribusi kepada masyarakat lokal dan global," ungkap Sherrie Garcia, Kepala Sekolah SMP-SMA, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong.

Dalam upaya memberikan layanan pendidikan terbaik dan berkualitas, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong juga menjalin kerjasama dan mengadopsi sistem pembelajaran dari beberapa sekolah asing, seperti : Hwa Chong Institution (Singapura), Suzhou Foreign Language School (China), The Second High School Attached to Beijing Normal University (China) dan Nanyang Primary School (Singapura). Kolaborasi yang terbentuk mencakup pelatihan para guru, program-program kerjasama, konsultasi stratejik, *immersion* dan pertukaran pelajar.

Perkembangan siswa dibentuk, salah satunya dengan program Project Week yang diadakan secara rutin setiap tahun bagi semua siswa. Meskipun kegiatan ini bersifat wajib, namun para siswa bebas menentukan pilihan dari sekian banyak aktivitas yang diadakan. Tujuannya adalah agar para siswa dapat mengembangkan bakat dan ketrampilan masing-masing serta mendapatkan pengalaman berharga yang tidak didapatkan selama sekolah. Kegiatan ini terbagi atas program di internal sekolah, perjalanan dalam negeri, dan perjalanan luar negeri selama 5 - 8 hari.

"Dalam Project Week ini, para siswa dilatih untuk mampu menjadi pribadi yang mandiri, terampil, dan bertanggung jawab, serta dapat lebih mendewasakan mereka untuk menjadi seorang yang tangguh dalam menghadapi segala sesuatu," jelas Sherrie.

Bukti nyata dari keberhasilan BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong dalam mendidik siswanya terlihat dengan prestasi tingkat nasional maupun internasional yang diraih oleh para siswa, seperti:

#### Tingkat Early Childhood Years (ECY/TK)

##### **Nursery, Rhyme, Recitation and Colouring Contest Central International School (12 Oktober 2012)**

- Richelle Isabelle Gunawan (ECY3A) juara 3 Nursery Rhymes Recitation Contest
- Danika Andjani Donauw (ECY2E) juara 2 Colouring Competition Contest
- Omar Satriajanaka Troyantaroputra B juara 3 Colouring Competition Contest

#### Tingkat Elementary

##### **Singapore & Asean Schools Math Olympiad 2011**

- Robert Justin Grade (5A) mendapatkan medali perunggu
- Michelle Angeline Foe (4C) MERIT Award
- Ethan Chang Grade (6B) MERIT Award
- Jonathan Anthony Grade 5G MERIT Award

#### Tingkat Middle School dan High School

##### **MS-HS (ICAS Achievement 2011)**

- Anthony Satriajaya mendapatkan medali emas dalam ICAS Science
- Syauqina Fakhira mendapatkan medali perak dalam ICAS Science
- Michael Christian Suhendra mendapatkan medali silver dalam ICAS Mathematics
- Fauzan Rafif Meinaldy mendapatkan medali silver dalam ICAS Mathematics

#### **HS A/AS Level and IGCSE**

- Kiona Lim (A\* untuk Kimia (A), Fisika (A) & Biologi (A) dan A untuk Inggris (AS) & Matematika (AS))
- Tandri Suryadi (A\* untuk Matematika (A), A dalam A level Kimia)
- Matthew Fajar (A\* untuk Sosiologi (IGCSE), A Ekonomi dan Geografi (IGCSE))
- Lauren Sumon (A\* untuk Biologi (IGCSE) dan Fisika (IGCSE) dan A untuk Matematika. Tambahan untuk Matematika dan Kimia semua IGCSE)

#### **London International Youth Science Forum 2011**

Radhya Avisya, Shabrina Nadhira Kusumah, Joshua Giovanni, Atyana Raharjanto, Atniraiza Ginanjar, Pascal Setiadi, Kevin Sastra Dhinata

#### **National Champion L'oreal Girl Science Camp**

Queen Suqih Ariyani (11F), Katiana Din Doeana (11F), Caecilia Sherina (11E)

#### **2nd International Young Leaders Forum Hwa Chong Singapore**

Aziza Nabila Amani (11F), Dhanya Adista (11E), Mardiana Sekaramadhani (11D), Talenna Fedrian (11F)

Untuk keterangan lebih lanjut silahkan hubungi:

**Ivone**

**Marketing Communication Section Head**

**BINA NUSANTARA**

Telp. : 021 - 534 5830 ext. 2150

Mobile : 0812 957 1668

Fax : 021 - 530 1668

Email : [ivone@binus.edu](mailto:ivone@binus.edu)

Website : [serpong.binus-school.net](http://serpong.binus-school.net)